
Edición en Lectura Fácil



Actividades

Viernes 10 de Febrero
A las 9 de la noche
Primera semifinal del concurso 
de agrupaciones de personas adultas,
en el Teatro María Luisa de Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan 18 años o más,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.
Lo podrás ver en directo 
en Televisión Extremeña,
y en Canal Extremadura.

Sábado 11 de Febrero
A las 9 de la noche
Segunda semifinal del concurso 
de agrupaciones de personas adultas,
en el Teatro María Luisa de Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan 18 años o más,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.
Lo podrás ver en directo 
en Televisión Extremeña,
y en Canal Extremadura.

Domingo 12 de Febrero
A la 1 de la tarde
Concurso número 8 de Tamborada y Percusión
en el Templo de Diana.
En este concurso participarán muchas personas
que tocan a la vez tambores 
y otros instrumentos musicales
que producen sonidos al golpearlos.
Lo presenta Zalo Aleson.

A las 8 de la tarde
Final del concurso 
de agrupaciones juveniles,
en el Teatro María Luisa de Mérida.
Lo podrás ver en directo 
en Televisión Extremeña,
y en Canal Extremadura.

Jueves 16 de Febrero
A la 8 de la tarde
Podrás comer jamón
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Colabora en esta actividad Tibegal.

A las 9 de la noche
Gran final del concurso 
de agrupaciones de personas adultas,
en el Teatro María Luisa de Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan 18 años o más,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.
Lo podrás ver en directo en Televisión Extremeña,
y en Canal Extremadura
y lo podrás escuchar en Radio Forum.

Una hora después de que termine la gran final
Entrega de premios 
del concurso 
de agrupaciones de personas adultas
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Y cuando se terminen de entregar los premios
Música con DJ
con Juanma Rou, Óscar Combo e Isma Rivero
en la carpa municipal de la Plaza de España
hasta la hora de cierre.

Semifinal: competición de 
un concurso en la que se 
eligen a las personas que 
pasan a la final.

DJ: persona que 
selecciona y pone música 
para un público.



Viernes 17 de Febrero
A partir de las 11 de la mañana
Desfile de los niños y niñas
de los colegios de la ciudad
vestidos con disfraces de carnaval.
El desfile comenzará
en el Parque de las Siete Sillas, 
pasará por los alrededores de los centros educativos, 
por las calles del centro de la ciudad
y terminará en la Plaza de España.

A la 1 y media de la tarde
Podrás comer pestorejo
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 5 y media de la tarde
Concurso de agrupaciones infantiles
en el Teatro María Luisa de Mérida.
El concurso lo presentará Celia La Fuente, 
periodista de Cope Mérida.
En este concurso podrán participar 
niños y niñas que desfilen juntos, en grupos, 
con disfraces de carnaval.

De 6 y media de la tarde a 9 de la noche
Actuación musical de la Orquesta Alejandría
en la carpa municipal de la Plaza de España. 

A las 7 y media de la tarde
Concurso de disfraces “Baile de Mayores”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 8 de la tarde
Cantacalles. 
Actuación de grupos de personas adultas y jóvenes,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

A las 8  y media de la tarde
Bailes de la agrupación Dragonfly,
en la Calle Félix Valverde Lillo.

A las 9 y media de la noche
Sara Bravo, 
presentadora de “Dos de Tarde” 
de Canal Extremadura Televisión
presentará en la carpa municipal de la Plaza de España
la entrega de los siguientes premios:

•  El concurso de disfraces “Baile de Mayores”.

•  El cartel ganador Carnaval Romano 2023. 

•  El premio Gabriel Aláez, a Aniceta Ponce
por su implicación y participación 
en los Carnavales Romanos.

•  El concurso número 7 de Tamborada y Percusión. 

•  La Tijera de Oro para el mejor disfraz 
del concurso de agrupaciones adultas y juveniles.

•  El concurso de agrupaciones juveniles 
del Carnaval Romano. 

•  El concurso de agrupaciones adultas 
del Carnaval Romano. 

A las 10 y media de la noche
Será el pregón oficial del Carnaval Romano 2023
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después del pregón
Actuación musical del grupo “Las Migas”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Desde las 12 de la noche hasta la hora de cierre
Música de animación “Dale Mambo”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Pestorejo: carne de cerdo 
de la zona de la cara, el 
morro y las orejas.



Sábado 18 de Febrero
A las 12 de la mañana
Espectáculo de animación infantil 
“Magic’s Clown. Por Tigu y Luna” 
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A la 1 y media de la tarde
Podrás comer garbanzos
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A la 1 de la tarde
Actuación de comparsas y chirigotas
en la Plazoleta Pizarro.
Los premios los paga Cope Mérida.

Y actuación de comparsas y chirigotas 
en el Arco de Trajano.
Presentará esta actividad Inma Pineda
Y los premios los paga Onda Cero.

De 1 a 5 y media de la tarde
Primer concurso de Coplas Carnavalescas 
“Restaurante La Lonja”
en el Restaurante La Lonja.
La persona que gane el primer premio recibirá 150 euros,
la que gane el segundo premio 100 euros
y la que gane el tercer premio 50 euros.

A las 5 y media de la tarde
Presentación de trajes y bailes
de la agrupación de Mérida “Los Lorolos” 
en la Calle Camilo José Cela y Arzobispo Mausona.
Colabora en esta actividad Cruz Campo.

De 5 y media a 8 y media de la tarde
Se ofrecerán 2 actuaciones,
en las que el grupo musical Decadencia
cantará canciones del grupo “Héroes del Silencio”
en la carpa municipal de la Plaza de España. 
Entre una actuación y otra habrá un descanso.

A las 6 de la tarde
Concurso número 5 de copla monumental
en el Templo de Diana.
Loly López presentará el concurso.

A las 8 de la tarde
Cantacalles. 
Actuación de grupos de personas adultas y jóvenes,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

De 8 y media de la tarde a 11 y media de la noche
Actuación musical DJ
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Desde las 11 y media de la noche 
hasta la hora de cierre
Música de animación “Dale Mambo”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: persona que 
selecciona y pone música 
para un público.



Domingo 19 de Febrero, Domingo de ADAS
A las 11 y media de la mañana
Ruta carnavalera en bicicleta.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
deben recoger su número en la puerta del Ayuntamiento
de 9 y cuarto a 11 y cuarto de la mañana.
Después a partir de las 11 de la mañana 
se reunirán disfrazadas y con sus bicicletas 
en la Calle Félix Valverde Lillo, 
a la altura de la Calle Trajano.
Y desde allí saldrán todas juntas 
a las 11 y media de la mañana.
Esta actividad la organiza la Escuela ciclista de Mérida
y colabora la Asociación Regional Parkinson Extremadura.

A las 12 y 10 de la mañana
Desfile en la carpa municipal de la Plaza de España
de las personas disfrazadas
que han participado 
en la ruta carnavalera en bicicleta.

A la 1 menos cuarto de la tarde
Entrega de los premios 
de la ruta carnavalera en bicicleta
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A partir de las 12 y media de la mañana
Podrás comprar platos con jamón por 5 euros
en la zona de la Plaza de España.
El dinero recaudado será para
la Asociación Oncológica de Extremadura en Mérida.

A las 2 y media de la tarde
Podrás comer paella
en la carpa municipal de la Plaza de España.

De las 4 menos cuarto a las 5 y media de la tarde
Actuación musical “Sixko Durán”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 4 y media de la tarde
Gran desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2023.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 4 y media de la tarde
en la Avenida de Juan Carlos I.
Después, a las 5 de la tarde,
saldrán todas juntas y recorrerán:
•  la Avenida de Juan Carlos I, 
•  la Avenida de Extremadura, 
•  la Calle Camilo José Cela,
•  Calle Félix Valverde Lillo
y llegarán a la Plaza de España,
donde terminará el desfile.

Desde las 5 y media de la tarde hasta la hora de cierre
Música con DJ
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 8 de la tarde
Cantacalles. 
Actuaciones de grupos de personas adultas y jóvenes,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

A las 10 de la noche
Entrega de premios 
del desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2023,
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Presentará la entrega de premios Zalo Alesón Vian.

DJ: persona que 
selecciona y pone música 
para un público.



Lunes 20 de Febrero
A las 11 de la mañana
Gran desfile infantil monumental.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 11 de la mañana
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Después, a las 11 y media de la mañana,
saldrán desde la Plaza de España y recorrerán:
•  la Calle Santa Eulalia, 
•  la Calle Alonso Zamora, 
•  la Calle Romero Leal, 
•  el Templo de Diana, 
•  la Calle Berzocana, 
•  la Calle Manos Albas, 
•  la Calle San Francisco, 
•  la Calle Félix Valverde Lillo
y terminarán de nuevo en la Plaza de España.

Animará el recorrido 
el grupo “Pasacalle y animación de la Alegría” 
de la Compañía Yörik, Artes Escénicas.

Después, cuando el desfile termine, 
se entregará un regalo 
a los niños y niñas que participen.

A las 12 y media de la mañana
Espectáculo “Alegría” para niños y niñas
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A la 1 y media de la tarde
Podrás comer migas
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Desde las 2 de la tarde
Música disco
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 5 de la tarde
Desfile de las agrupaciones infantiles.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 5 de la tarde
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Después recorrerán:
•  la Calle Santa Eulalia, 
•  la Calle San Francisco, 
•  la Calle Félix Valverde Lillo 
•  y la Calle Trajano.

Después a las 5 y media de la tarde
Cantacalles.
Actuación de las agrupaciones infantiles
en el Arco de Trajano.

A las 7 de la tarde
Cantacalles. 
Actuación de grupos de personas adultas y jóvenes,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

A las 8 de la tarde
Actuación de comparsas y chirigotas
en la Plazoleta Pizarro.
Los premios los paga Cope Mérida.

Actuación de comparsas y chirigotas
en el Arco de Trajano.
Presenta esta actividad Julia Romero.
Y los premios los paga Onda Cero.

Presentación de Bailes Agrupación San Isidro
en la Plaza de España.

A las 8 y media de la tarde
Pasacalles y presentación de bailes 
de las agrupaciones del desfile.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 8 de la tarde
en la Puerta del Teatro María Luisa.
Después, saldrán desde allí,
recorrerán la Calle Félix Valverde Lillo 
y terminarán el recorrido en la Plaza de España.

A las 9 de la noche
Entrega de premios 
del concurso de decoración 
de escaparate e interior del carnaval
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 9 y media de la noche
Gala Drag Queen 
y Concurso Nacional número 15
de Drag Queen “Tomás Bravo” 
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Presentarán este concurso:
José Manuel Parada y Xenon Spain.
Actuarán Malena Gracia, 
Femurosa, Wabi Sabi y Alex Pinto.
Al final del concurso 
se hará la entrega de premios.

Desde las 12 de la noche hasta la hora de cierre
Actuación musical
y música con DJ
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Drag Queen: hombre 
que actúa vestido con 
ropa de mujer, peluca y 
zapatos con mucho tacón 
y plataforma.

DJ: persona que 
selecciona y pone música 
para un público.



Martes 21 de Febrero
A las 12 de la mañana
Taller - Espectáculo “El Drama de la Sardina”
ofrecido por la compañía Yörik, Artes Escénicas,
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 2 de la tarde
Podrás comer sardinas,
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 4 de la tarde
Actuación del grupo “OHARA”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 5 y media de la tarde
Velatorio de la sardina
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Todas las personas irán vestidas de luto,
es decir, con ropa de color negro.
Se podrán probar licores 
y dulces típicos de la zona.

A las 6 de la tarde
Concentración de la sardina
en el Teatro María Luisa.

A las 6 y media de la tarde
Entierro y quema de la sardina.
Pero antes se hará un recorrido 
que comenzará en el Teatro María Luisa
y pasará por:
•  la Calle Félix Valverde Lillo, 
•  Plaza de España,
•  la Plaza de Santa María, 
•  la Calle San Salvador, 
•  la Travesía San Salvador, 
•  la Calle Morería, 
•  el Puente Romano 
y terminará en el apeadero del Puente Romano, 
donde todas las personas se despiden de la sardina.

Desde las 6 de la tarde hasta la hora de cierre
Música con DJ
en la carpa municipal de la Plaza de España.
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DJ: persona que 
selecciona y pone música 
para un público.


